

Zukunft der Bahnhofsvorstadt

Zwischenzeitzentrale präsentiert vier Vorträge im Oktober

Bahnhofsvorstadt (xkn). Die „Zwischen-ZeitZentrale Bremen“ (ZZZ) präsentiert im Oktober vier Vorträge zu Entwicklung und Perspektiven der Bahnhofsvorstadt. Alle Vorträge beginnen um 19.30 Uhr in der Glasbox am ehemaligen Siemenshochhaus, Contrescarpe 73. Am Dienstag, 18. Oktober, werden aktuelle Zwischennutzungen in Bremen und die Aktivitäten der ZZZ Bremen in der Bahnhofsvorstadt. Am Donnerstag, 20. Oktober, hält der Hamburger Architekt Carsten Venus einen Vortrag über das „Redevelopment von Bürohäu-

sern“. Am Donnerstag, 27. Oktober, wird Felix Nowak über Entwicklungen im Frankfurter Bahnhofsviertel berichten. Früher als Drogen- und Rotlichtviertel bekannt, haben sich hier in den vergangenen Jahren verschiedene Ansätze auf sozialer und städtebaulicher Ebene entwickelt.

Am Montag, 31. Oktober, kommen Judith Hartnack, Virginia Schultheis und Jürgen Zeller aus Frankfurt, um über ihre Erfahrungen mit einem mobilen „Souvenirladen“ mit zeitgenössischen Andenken zu berichten.